

# MAGAZINE

## Laksanakan Tupoksi, Pengelola BMN Ikuti Proses Lelang Oleh KPKNL

agus sukarno putra - [CILACAP.MAGZ.CO.ID](http://CILACAP.MAGZ.CO.ID)

May 6, 2023 - 09:49



*Humas Rupbasan Cilacap*

Purwokerto - Menindaklanjuti arahan Kepala Rupbasan Kelas II Cilacap untuk merampungkan Penghapusan BMN, Kasubsi Administrasi dan Pengelolaan Rupbasan Cilacap, Gresy Mulia Esfandian mendatangi Kantor KPKNL Purwokerto. Gresy hadir dengan didampingi oleh Staf Pengelola BMN, Endang Susilowati dan Putri Arumsari pada Kamis (4/5) lalu. Kunjungan kerja ke KPKNL

Purwokerto ini bertujuan untuk menyaksikan proses lelang BMN. Lelang ini merupakan tahap akhir dari proses panjang penghapusan BMN.

Rombongan diterima oleh Pelelang Ahli Muda KPKNL Purwokerto, Untung Pujianto. Disana, Gresy beserta Staf diajak untuk menyaksikan lelang secara online di Lelang.go.id. Saat ini, di era digitalisasi, lelang di KPKNL tidak lagi dilakukan secara offline. Lelang online meningkatkan akuntabilitas dan transparansi dalam setiap prosesnya. Selain itu, proses lelang online juga lebih cepat dan mudah.

Tak perlu memakan waktu lama, BMN Rupbasan Cilacap telah terjual. Saat ini pemenang lelang dalam proses penyelesaian administrasi. Setelah seluruh administrasi dipenuhi, maka barang dapat langsung diambil ke Kantor Rupbasan Cilacap dengan membawa dokumen yang sah.

Tahun ini Rupbasan Cilacap melakukan penghapusan terhadap BMN yang sudah tidak dapat digunakan lagi. Adapun BMN yang dihapus diantaranya Sound System, Personal Computer, dan beberapa inventaris kantor lainnya.

Saat diwawancarai oleh Tim Humas Rupbasan Cilacap, Gresy menyampaikan ucapan terima kasih atas pelayanan yang diberikan oleh KPKNL Purwokerto, menurutnya bantuan yang diberikan selama pelaksanaan proses penghapusan BMN ini sangat membantu.

Memberikan pendapat yang senada, Pengelola BMN, Endang Susilowati juga mengucapkan terima kasih atas bimbingan dari KPKNL Purwokerto. Ia bersyukur karena pelaksanaan lelang BMN Rupbasan Cilacap telah terlaksana dengan lancar.

#KumhamSemakinPasti #KanwilKemenkumhamJateng  
#AYuspahrudin #RupbasanCilacapLugasMencerdaskan